



Agriculture numérique, la nouvelle donne

Sur le Sival, l'Apecita et l'Anefa ont organisé une table ronde consacrée à l'agriculture numérique. Pour tenter d'identifier les impacts des nouvelles technologies sur les méthodes de travail et sur les compétences des salariés.



Sébastien Breau, Guillaume Potier (Esa), Denis Guilloton (Chambre d'agriculture) et Isabelle Traineau (Anefa), lors de la table ronde consacrée à l'agriculture numérique sur le Sival. - © AA

L'agriculture numérique est une sorte de fourre-tout. Il y a les drones, les satellites, internet, les réseaux sociaux, etc. Et aussi l'agriculture de précision, qui englobe capteurs de mesures, outils d'aide à la décision et matériels – notamment les robots. Sébastien Breau, chef d'exploitation maraîchère à Villebernier, participait à la table ronde sur le sujet mercredi 16 janvier au Sival. **« On a vraiment intégré les outils numériques dans notre gestion quotidienne à [...]**

» Lire la suite sur le site L'Anjou Agricole